



Mi Universidad

Nombre del Alumno JOSE AMILCAR TREJO HIDALGO

Nombre del tema; descripción

Parcial 4

Nombre de la Materia: urbanismo

Nombre del profesor: alvaro romero pelaez

Nombre de la Licenciatura arquitectura

Cuatrimestre 4

El diseño urbano propuesto para el Boulevard Dr. Belisario Domínguez busca transformar este importante corredor urbano en un espacio multifuncional y eficiente que sirva tanto a las necesidades actuales como futuras de la comunidad. En esencia, el proyecto pretende revitalizar y modernizar el boulevard, reconociendo su rol como un eje central en la red de transporte y como un espacio clave para la vida urbana.

En el boulevard se busca en parte facilitar a las personas en uso de los espacios peatonales como también que tengan la libertad de caminar sin ningún riesgo que los atropellen también buscamos delimitar los espacios de estacionamientos y jardineras del mismo

Uno de los aspectos clave del diseño es la integración eficaz con los sistemas de transporte urbano existentes. Y que las personas puedan agarrar el transporte público sin ningún tipo de riesgo. El proyecto incluye la mejora de las paradas de autobús y la implementación de carriles exclusivos para autobuses, lo que optimiza el flujo del transporte público y reduce los tiempos de espera para los usuarios. Se contempla también la incorporación de estaciones de bicicleta compartida y puntos de carga para vehículos eléctricos, promoviendo opciones de transporte alternativas y sostenibles. La conectividad entre estas opciones de transporte y las diferentes zonas del boulevard es fundamental para garantizar una movilidad fluida y eficiente.

Para apoyar la funcionalidad y estética del boulevard, se requiere una estructura moderna y bien planificada. Esto incluye la renovación de calles, la mejora de la iluminación pública con tecnologías LED eficientes, y la implementación de sistemas de drenaje para manejar adecuadamente las aguas pluviales. Además, se prevé la instalación de señalética clara y accesible que facilite la navegación y la seguridad de los usuarios.

El mobiliario urbano es otro componente esencial del diseño. Se propondrá la inclusión de bancos, áreas de descanso, y elementos de sombra como pérgolas y árboles, que no solo embellecen el espacio, sino que también mejoran la comodidad y la funcionalidad del boulevard. Se priorizará el uso de materiales duraderos y sostenibles, y se integrarán elementos de diseño que reflejen la identidad cultural y local.

En resumen, el diseño urbano del Boulevard Dr. Belisario Domínguez se orienta a crear un corredor lineal que funcione como un eje vital para la movilidad y la vida comunitaria. Al enfocarse en la integración eficiente del transporte urbano, la estructura adecuada y el mobiliario urbano funcional, el proyecto busca ofrecer un espacio inclusivo y vibrante que responda a las necesidades y aspiraciones de sus usuarios, contribuyendo a un entorno urbano más dinámico y sostenible.

También lo que se nos ocurrió es diseñar un boulevard para que los niños de preescolar que van con sus mamás puedan caminar y tomarlo como algo de distracción y no como una obligación de caminar en ese camino hacia la escuela

Y no solo para los niños sino también para la gente que es aficionada a salir a correr por salud o por diversión que nunca se cansen de ver lo mismo sino que tengan esa sensación de paz y confianza

